

Zu Besuch im Gartencenter Zulauf

Die Berufsschule Scala besichtigt «die grüne Quelle» im Kanton Aargau

Die Lernenden der praktischen Ausbildungen aus den Fachbereichen Gartenbau, Betriebsunterhalt und Restauration haben das Gartencenter Zulauf, in Schinznach Dorf besichtigt.



In der «grünen Quelle»

Am Dienstag, dem 1. April 2025, unternahmen die Lernenden der Berufsschule Scala einen Ausflug in das Gartencenter Zulauf. Das Gartencenter ist vor vielen Jahren als kleine Landgärtnerei mit Samenhandlung gestartet. In der Zwischenzeit ist es zu einem stattlichen Betrieb mit 140 Mitarbeitenden herangewachsen.



Rundgang durch das Gartencenter

Eingetreten ins Grüne Paradies gab es zu Beginn einen kurzen Rundgang, geleitet von der Lehrperson für Gartenbau der Berufsschule Scala. Gestartet wurde mit den Zimmerpflanzen, danach ging es zu den Kakteen und weiter zu den wunderschönen Bonsaibäumen. Die Gruppe bewunderte die schönen Blumen, lachte über die lustigen «Gartenzwerge» und war erstaunt über die hohen Preise der Pflanzen und Töpfe. Zum Schluss ging es trotz der wehenden Bise in den riesigen Aussenbereich.

Schnitzeljagd im «Grünen Paradies»

Nach der kurzen Einführung mussten die Lernenden selbst aktiv werden. In Gruppen eingeteilt galt es, verschiedene Fragen rund um das Gartencenter zu beantworten. Eine Stunde hatten die Lernenden Zeit für diese anspruchsvolle Aufgabe. Sie sammelten Informationen, erkundigten sich beim Personal und entdeckten neue Pflanzen.

Das neu erworbene praktische Wissen können die Lernenden nun im Fachkunde-Unterricht und ihrem Berufsalltag anwenden.